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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
das Gelände um den Turmpark in Salbke sollte seit einiger Zeit durch einen verbesserten 
und ausgeleuchteten Weg ergänzt werden. Außerdem sollten eine Treppe zum Radweg 
gebaut und der Wasserturm ordentlich ausgeschildert werden. Bisher erfolgten, außer der 
Fällung von Bäumen, keine großen Fortschritte. Mit dem zu begrüßenden baldigen Bau einer 
neuen kommunalen Kita, aber der damit verbundenen Aufgabe des Konzeptes einer 
parkähnlichen Nutzung, keimt nun etwas Hoffnung, dass zumindest der Weg in einem 
ordentlichen Zustand gerät. 
 
Ich frage Sie: 
1. Wann wir die Treppe vom Turmpark zum Radweg gebaut? 
 
2. Wann wird der Salbker Wasserturm ordentlich ausgeschildert? 
 
3. Wann erfolgt die ordentliche Befestigung des Weges zum Wasserturm? 
 
4. Wann erfolgt eine ordentliche Beleuchtung des Weges? 
 
5. Wie viel Mittel aus welcher Quelle wurden für die oben genannten Punkte bisher 
eingeplant? Ergeben sich durch den Bau der Kita Änderungen? 
 
6. Wie wurde der Bau der Kita mit den Nutzern des Turmparks kommuniziert? 
 
7. Wo werden Park- und Haltemöglichkeiten für Eltern geschaffen? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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